

/34

Kommentar Aus HTA-Sicht

Willfährige Ärzte

„Es ist nicht neu, dass zwar viel technisch Neues, aber wenig Innovatives auf den Markt kommt. Ich blicke aus der Perspektive der öffentlichen Gesundheitsversorgung aus solidarisch aufgebrauchten Mitteln auf neue Arzneien und nicht aus der von Innovations- und Technologieforschungsförderung. Ich sehe, dass Marketing um jeden Preis gemacht wird für Medikamente mit geringem Patientennutzen, aber großen Nebenwirkungen – leider immer noch mit willfähigen Ärzten als Produktmanager.“



© Pflügl

Claudia Wild ist Leiterin des Ludwig Boltzmann Instituts für HTA in Wien.